



Latinoamérica dice presente en mundial de balonmano femenino

Description

(Berlín) A solo horas hoy de la ceremonia de apertura oficial, Latinoamérica dice presente en el Campeonato Mundial femenino de balonmano, pactado desde mañana en sede compartida entre Alemania y Países Bajos.

Brasil, noveno puesto en la versión anterior, lidera la representación del subcontinente que completan Argentina, Cuba, Uruguay y Paraguay, en un lid programada hasta el 14 de diciembre.

En la fecha inaugural de este miércoles, Paraguay arrancará ante España como parte del grupo D con escenario en Tréveris y Uruguay rivalizará ante Serbia en la llave C con sede en Stuttgart.

La selección auriverde y el conjunto caribeño rivalizarán en su debut el jueves, al integrar la zona G también con accionar en Stuttgart.

Por su parte, el plantel argentino, integra el apartado E y hará su estreno el viernes contra el coanfitrión Países Bajos en la ciudad de Rotterdam.

Un total de 32 equipos, divididos en ocho grupos, animarán el evento, que cerrará su etapa eliminatoria el 2 de diciembre, para luego dar paso a la ronda principal hasta el 8 de diciembre, los cuartos de final acontecerán los día 9 y 10, las semifinales el 12 y la disputa de la corona el domingo 14 de diciembre en Rotterdam.

En la versión de 2023, Francia levantó el trofeo de campeona mundial por tercera vez, al vencer a Noruega 31 goles por 28; en tanto, Dinamarca repitió el metal de bronce tras doblegar a Suecia (28-27).

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025